

# LE JOURNAL DE TROIS-RIVIÈRES

Le mardi 24 septembre, 2019

\$1,50

Actualités

Affaires

Chroniques

Opinions

Sports

Arts



## Tagueur Frappe le Cœur de la Ville

**Un tagueur politique a mis sa marque, tard lundi soir, sur les murs de l'hôtel de ville.**

Le graffiti a été découvert à l'hôtel de ville ce matin par les conseillers municipaux en rentrant l'édifice. L'avant de l'hôtel de ville était couvert de graffiti politique concernant le vote sur les impôts municipaux qui prend place aujourd'hui, remarque Conseiller Luc Tremblay de Châteaudun.

Les conseillers municipaux prennent vote aujourd'hui sur la décision d'augmenter les impôts municipaux de 2%. L'augmentation des impôts est pour garder les infrastructures de la ville qui vieillir en opération. On pense que le tagueur a frappé l'hôtel de ville en acte de protestation envers l'augmentation des impôts. Maire Jean Lamarche remarque que ce type de proteste n'est pas une manière de montrer son insatisfaction contre la politique municipale. De plus, cette défiguration des édifices municipaux est la raison pour laquelle la ville a besoin d'une augmentation des impôts.

Le nettoyage de l'hôtel de ville est prévu de commencer demain, mercredi, le 25 septembre, après l'enquête qui sera menée par la police.

La police de Trois-Rivières n'a pas encore appréhendé de suspect. La police cherche de l'information sur un camion bleu qui a été aperçu près du lieu du crime. La police demande l'information concernant ce crime soit communiqué à la Direction de la police de Trois-Rivières au (819) 661-1432.